

DANKE! *Die EVG gewinnt die Personalratswahl 2020*



*Herzlichen
Glückwunsch,
Gerald!*

Ein toller Erfolg – und eine Bestätigung für die hervorragende Arbeit unseres Spitzenkandidaten Gerald Horst und seines Teams.

Wir gratulieren den gewählten EVG-Kandidat*innen! Herzlichen Dank an alle Wähler*innen die unsere Kandidat*innen mit diesem überzeugenden Vertrauensvotum ausgestattet haben.

Unser herzlicher Dank und unser Respekt gilt auch allen Kolleg*innen, die unter den aktuell schwierigen Bedingungen einen Top-Wahlkampf hingelegt haben!

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Vorstandsbereich Martin Burkert • www.evg-online.org